

# Kirchenchor „St. Vitus“ ehrt verdiente Sänger

Der Kirchenchor St. Vitus hat am Christkönigs Sonntag sein „Cäcilienfest“ gefeiert. Die kirchliche Feier begann mit der Gestaltung eines Festgottesdienstes aus Anlass der Firmung der beiden Kirchengemeinden St. Lambertus, Stromberg und St. Vitus, Sünninghausen. Domkapitular Jonas aus Recke firmte über 40 Jugendliche. Der Chor sang Chorwerke unter Begleitung der Orgel sowie a cappella im Wechsel mit der Gemeinde. Dabei wirkten auch Jugendliche des „sonora“ Chores mit.

Im Anschluss an diesen Gottesdienst trafen sich die Chormitglieder zu einem gemeinsamen Frühstück. Die Vorsitzenden Marion Vennebusch und Eva Druffel nahmen zusammen mit dem Präses Franz-Josef Neyer die Ehrungen verdienter Mitglieder vor. Liesel Retzlaff feierte ihr 40-jähriges Chorjubiläum. Vierzehn Jahre hat sie verantwortungsvolle Vorstandsarbeit geleistet. Auf ein 50-jähriges Chorjubiläum konnte Josef Kosfeld (Bass) zurückblicken. Er



*Bild v.l.: Eva Druffel (Vorsitzende), Liesel Retzlaff (40 Jahre), Präses Franz-Josef Neyer, Jürgen Liese, Josef Kosfeld (50 Jahre), Ursula Heinrich (60 Jahre), Heinz Lohnherr (Chorleiter), Ursula Kosfeld, Marion Vennebusch (Vorsitzende).*

leistete von 1963 bis 1984 Vorstandsarbeit in verschiedenen Ämtern. Ein wohl seltenes Chorjubiläum, nämlich 60 Jahre singen in der Altstimme zur Ehre Gottes, feierte Ursula Heinrich. Auch sie hat von 1976 bis 1988 im Vorstand aktiv mitgewirkt. Die Jubilare erhielten aus der Hand des Präses Ehrenurkunden und der Vorstand des Chores bedankte sich bei Ihnen mit einem Blumenstrauß und einem kleinen Präsent.